

「秋まつり」開催のご報告

2022-10-02

毎年恒例の「共生まつり」は、新型コロナの影響により、残念ながら3年連続で中止となりました。

利用者さん向けに何か行事を開催できないかスタッフで検討を重ね、昨年に引き続き、「秋まつり」として施設内イベントを開催いたしました。模擬店の数や、パフォーマンスのバラエティーは例年よりも小規模となりましたが、コロナのため、外出もままならないご利用者さんに日常生活の彩りの変化を楽しんで頂ける内容としました。



当日は、秋晴れながら気温が 30℃と夏日のような暑い日となりましたが、秋風に乗った金木犀の香りにつつまれて、三密を避けるために利用者さんをグループ分けして時間帯をずらして、屋外に設けた模擬店や演奏ステージを楽しんで頂きました。



午前中は、職員による模擬店にて、ポップコーンと綿菓子、ソフトクリームの”おまつりならではの”メニューを楽しんで頂くとともに、経口での飲食ができない利用者さんも多いので、記念品も別に用意し、皆様にお持ち帰り頂きました。



昼食は、厨房の給食業者さんにご協力を頂き、焼きそば・プチおにぎり・つくね照り焼き・豚汁など、こちらもおまつりの雰囲気を感じられるボリューム十分のメニューを味わって頂きました。そして、午後は利用者さんお待ちかねの演奏ステージ！ベトナムの民族楽器「トルン」プロ奏者の小栗久美子さんをお迎えして、30分ほどのステージを2回に分けて企画し利用者さんにご参加頂きました。



ベトナムの民族音楽をモチーフにしたオリジナル曲をはじめ、「浜辺の歌」や「剣の舞」など聞き覚えのある曲も交えながら、トルン特有の柔らかい音色など魅力を存分に感じられるステージとなりました。まだまだ大声で歌うことが難しい状況ですが、利用者さんも手拍子や身振りなど体全体で楽しんでいる様子が伝わってきました。

2022年10月4日 横浜らいず